



Mas / Blanc

Région : Sud-Ouest

Appellation : IGP Comté Tolosan

Terroir : Argilo-Calcaire

Cépage : Sauvignon Blanc

Vinification :

Ce vin est élaboré à partir de notre plus belle parcelle de Sauvignon blanc. La vendange manuelle nous permet d'assurer un tri afin de ne récolter que le meilleur. S'en suit une vinification en barriques neuves de 400 litres et un élevage sur lies fines de 12 à 14 mois, ponctué de fréquents batonnages.

Notes de dégustation :

Vin élégant et complexe, où se marient les arômes d'agrumes, de pêche et de fleurs blanches ; la gourmandise des épices douces et du toasté et la finesse des notes minérales puisées dans nos grands terroirs argilo-calcaires. Véritable vin de repas, il peut tout oser.

Durée de garde : 3 à 10 ans



VIGNERONS
DU
QUERCY
PAYSANS ET AUTEURS



Mas / White

Region: South-West

Appellation: IGP Comté Tolosan

Terroir: Clay and limestone

Grape variety: Sauvignon Blanc

Winemaking:

This wine comes from our best Sauvignon blanc plot. The hand-picked harvest allows us to sort the best grapes. The winemaking process happens into 400-liter new oak barrels. The wine is then aged with stirring on fine lees for 12 to 14 months.

Tasting notes:

An elegant and complex wine, a combination of citrus fruits, peach, and white blossom aromas. The sweet spices, the toast aromas, and the minerality reinforce its complexity. It can be paired with all your meal and would be a perfect match for your cheeses platters.

Ageing potential: 3 to 10 years



VIGNERONS
DU
QUERCY
PAYSANS ET AUTEURS